

Comunicado de prensa – 15 de junio de 2016

A propósito de la carta “Iuvenescit Ecclesia”

La publicación de la carta “Iuvenescit Ecclesia”, aprobada por el Papa Francisco y firmada por el Cardenal prefecto de la Congregación para la Doctrina de la Fe, Ludwig Müller, y por el arzobispo secretario, Luis Ladaria, por una parte nutre y anima el camino de toda la Iglesia “en salida” en esta nueva fase de su historia, mientras por otra parte es también motivo de alegría y gratitud por las nuevas realidades eclesiales de las que el Movimiento de los Focolares es una expresión.

Esa reciprocidad entre dones jerárquicos y dones carismáticos, a la que hace referencia la carta, interpreta plenamente la experiencia que ha acompañado el Movimiento de los Focolares hasta hoy. El mismo se ha visto sumergido en el cauce de las «oleadas de movimientos» suscitadas por el Espíritu Santo para la renovación de la Iglesia en sinergia con sus Pastores, de las que habló el entonces Cardenal Ratzinger en mayo de 1998 en preparación al Jubileo del año 2000.

Ahora, el Movimiento de los Focolares recibe nuevo ánimo de la “Iuvenescit Ecclesia” para corresponder con autenticidad a la co-esencialidad entre dones jerárquicos y dones carismáticos que Juan Pablo II indicó, siguiendo el camino trazado por el Vaticano II. Hoy en día ésta aparece más que nunca necesaria a la vida y a la misión de la Iglesia a servicio de la humanidad con sus expectativas, heridas y exigencias, con el objetivo, arduo pero realista, de edificar todos juntos la nueva civilización del amor.

Victoria Gómez (+39) 335 7003675 – Benjamim Ferreira (+39) 348 4754063